
Teramo.  E’  morto  GIUSTINO  PACIFICO,  domani  i  funerali  a
Paganica
7 luglio 2019. Pubblichiamo un ricordo di Giustino Pacifico, scomparso oggi all’ospedale di Teramo. E’ stato per lunghi anni
direttore  del  Patronato  ACLI  dell’Aquila,  Assessore  comunale  e  Presidente  della  X  Circoscrizione.  I  funerali  domani
pomeriggio alle 15:30, nella chiesa degli Angeli Custodi a Paganica.

 

E’ MORTO GIUSTINO PACIFICO

Per molti anni direttore del Patronato Acli, fu assessore comunale e presidente della X Circoscrizione

di Goffredo Palmerini

 

 

L’AQUILA – E’ deceduto stamane all’ospedale di Teramo, dove da qualche giorno era ricoverato, Giustino Pacifico. 85 anni,
era nato a Paganica dove è sempre vissuto, salvo un breve periodo passato a Lecce dove andò a dirigere il patronato Acli di
quella città. Giustino ha dedicato la sua vita agli altri, non solo nel lavoro che l’ha visto dirigere per decenni il Patronato
Acli dell’Aquila. Il suo un servizio sociale, continuato anche dopo il pensionamento, verso tutti i concittadini che in lui
avevano un punto di riferimento sicuro e affidabile.

 

Sempre aperto e disponibile, Giustino si prendeva direttamente cura di seguire pratiche amministrative e burocratiche di
persone anziane e di chiunque ne avesse bisogno. Lo ha fatto con regolarità e continuità fino a quando le condizioni glielo
hanno permesso. Negli ultimi mesi i problemi di salute lo hanno costretto a diversi ricoveri in ospedale, senza tuttavia
minare la sua bonomia e il  sorriso verso tutti,  talvolta trapuntati  dall’ironia e dagli  spunti  caratteriali  tipici  della sua
personalità.

 

Forte di riferimenti spirituali  nella dottrina sociale della Chiesa e nei princìpi sanciti  dal Concilio Vaticano II,  Giustino
Pacifico ha vissuto l’impegno sociale e cristiano con un ricco bagaglio di valori interiori e con un’autentica attenzione verso
il prossimo. Un impegno sociale portato avanti anche in campo politico, come amministratore comunale competente e
attento.  Fu infatti  eletto nel  1975 al  Consiglio  comunale dell’Aquila  con un forte consenso popolare,  nella  lista della
Democrazia  Cristiana,  e  con  Ubaldo  Lopardi  sindaco  fu  per  tre  anni  Assessore  alle  Politiche  sociali  fino  al  1978,
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uscendo dall’amministrazione quando venne costituita la prima Giunta di sinistra. All’inizio degli anni Duemila fu eletto
Presidente della X Circoscrizione e per l’intero mandato seguì con assiduità ed impegno le problematiche del territorio di
Paganica e delle sue cinque frazioni.

 

Sempre presente ed operoso in ogni iniziativa di carattere culturale e sociale, Giustino  ha dato un esempio duraturo
d’impegno al servizio della nostra comunità. L’Aquila e Paganica, suo amato paese natale, della bella testimonianza di
amministratore e uomo impegnato nel sociale, che egli ha dato per lunghi anni, ne avranno per sempre grata memoria.
Anche  chi  scrive,  con  affetto  e  ammirazione,  ha  l’orgoglio  di  aver  con  lui  condiviso  un  intero  quinquennio  a  Palazzo
Margherita  e  di  averlo  apprezzato  come  amministratore  civico  assiduo  e  competente,  come  pure  per  il  profondo
ancoraggio che egli aveva nei valori e negli ideali del Cattolicesimo democratico. Il funerale domani alle 15:30 a Paganica,
nella Chiesa degli Angeli Custodi.

 

Goffredo Palmerini

Scienza e Cultura nel Seminario sulla Robotica all’Università degli
studi de L’Aquila

 

Eguagliare l’uomo in tutti i suoi aspetti − cognitivi e tecnici in primis − è stato da sempre il fine ultimo della robotica, una
scienza del futuro la cui conoscenza precisa e dettagliata rimane oggigiorno preclusa a larga parte del mondo accademico e
non. Il dipartimento di Medicina clinica, sanità pubblica, scienze della vita e dell’ambiente (MIBAC) dell’Univeristà degli studi
de L’Aquila, nella lungimiranza che ha da sempre contraddistinto la sua azione formativa, ha dunque deciso di organizzare
per la giornata di oggi un seminario di caratura nazionale in collaborazione con l’associazione culturale Nuova παιδεία per
illustrare  al  meglio  tale  scienza  in  un’ottica  interdisciplinare,  al  fine  di  fornire  una  visione  a  360°  degli  argomenti
trattati. ‹‹Abbiamo lavorato mesi per organizzare questo notevole seminario›› osserva il prof. Gabriele Gaudieri, docente di
pedagogia presso l’Università degli studi de L’Aquila, nonchè presidente di Nuova παιδεία‹‹ed oggi siamo orgogliosi di aver
potuto realizzare un evento che è stato così ben accolto da un largo pubblico di studenti e non, e che ha proiettato
l’Università de L’Aquila e l’intero Abruzzo direttamente nel futuro››. Tra l’altro, è stato proprio il professor Gaudieri ad aprire
il seminario di robotica, citando l’opera rivoluzionaria di Maria Montessori e parlando di un argomento indubbiamente
originale  quale  la  robotica  educativa  e  le  sue relative  sperimentazioni  in  Italia;  ha  dunque preso la  parola  anche il
dott. Massimo Mazzetti di Carsoli, disquisendo di robotica applicata ai soggetti diversamente abili, e poi il prof. Enzo
Sechi − docente di neuropsichiatria presso l’Università degli studi de L’Aquila − che ha illustrato le applicazioni terapeutiche
della robotica in ambito neurologico; il professore d’informatica Massimo D’Amario ha invece tenuto una lezione tecnica di
programmazione robotica, mostrando in azione al pubblico presente in sala anche robot molto particolari e “ludici”, come
quelli fabbricati dalla Lego, che pur tuttavia permettono ai bambini di divertirsi coi noti mattoncini colorati senza perdere
però  l’occasione  di  imparare  le  basi  dell’informatica  e  dell’intelligenza  artificiale  (I.A.).  Quest’ultimo  argomento  è  stato
magistralmente  approfondito  dal  dott.  Eugenio Flajani  Galli  −  psicologo  giuliese  autore  di  numerosi  testi  scientifici  − il
quale ha da un lato trattato tutti i benefici che l’intelligenza artificiale e le nuove tecnologie informatiche possono apportare
all’umanità, dall’altro ha però messo in guardia dall’uso non appropriato di tali nuovi strumenti e, dati alla mano, ha citato
tutti i casi in cui le “macchine” (computer, smartphone, tablet…) sono malauguratamente utilizzate in maniera disfunzionale
e dunque hanno dato vita a rilevanti problematiche sociali molto d’attualità al giorno d’oggi quali gli IAD (internet addiction
disorders),  la  pedopornografia  digitale,  l’adescamento  dei  minori  attraverso  i  videogiochi  online,  il  cyberbullismo,
l’information overload…e soprattutto, dopo aver passato in rassegna tali problematiche, ha anche fornito le indicazioni
pratiche su come fare per porvi rimedio e riuscire dunque a tornare ad essere veramente padroni delle macchine e della
propria vita.  Digitale e non. La sessione pomeridiana del seminario è stata invece contraddistinta dagli  interventi  del
prof.  Antonio Lera  − docente  dell’Università  degli  studi  de  L’Aquila  e  neurologo dirigente  medico  dell’ASL,  nonchè
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presidente  del  Rotary  Club  Teramo  Est  e  dell’associazione  culturale  ἀγάπη  –  Caffè  letterari  d’Italia  e  d’Europa  −  e
dell’economista e presidente S.E.I. Vincenzo Pietropaolo, i quali hanno rispettivamente trattato del confronto tra le attività
proprie del robot e quelle dell’essere umano e di robotica applicata all’economia. In conclusione la dott.ssa Alessandra
Norcini ha illustrato la relazione esistenziale intercorrente tra esseri umani e robot. Da segnalare, infine, la gradita sorpresa
fatta dall’avv. Fabrizia Aquilio, assessore al turismo e alla promozione dell’immagine del Comune de L’Aquila, la quale ha
portato i saluti di tutta la giunta comunale elogiando la “nobile opera educativa che l’Università degli studi de L’Aquila offre
agli universitari del capoluogo abruzzese e − più in generale − alla cittadinanza tutta”. Un’opera, oggigiorno, utile più che
mai. 

Santi Preturo (AQ). Convegno “L’ABRUZZO SI INFORMA” 
Il giorno 21 giugno 2019 dalle ore 10.00 alle ore 17.00 si terrà il convegno
“L’ABRUZZO SI INFORMA” 
su elettrosmog e 5G presso La Locanda del San Donato Golf in Località Santi di
Preturo (AQ).
Organizzato dall’Associazione “A. 432 Hz”.

Chieti.  Il  Presidente  dell’INPS  in  visita  al  Centro  Nazionale
Amministrativo  dell’Arma dei  Carabinieri.
Il Presidente dell’I.N.P.S., Prof. Pasquale Tridico, ieri pomeriggio ha visitato a Chieti,
il Centro Nazionale Amministrativo dell’Arma dei Carabinieri.
All’incontro erano presenti il Prefetto di Chieti, dott. Barbato, il Sottocapo di Stato Maggiore del Comando Generale, Gen. B.
Cinque, il Comandante del C.N.A., Gen. B. Piermarini, il Comandante della Legione Abruzzo e Molise, Gen. B. Cerrina, il
Comandante Provinciale di Chieti, Col. Forleo, la Direttrice Regionale Inps Abruzzo, dssa Vittimberga, e il Dir. Provinciale Inps
di Chieti, dott. Romano.
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INPS

Nel corso dell’incontro, al quale ha partecipato una  rappresentanza del personale del CNA, il Generale Cinque ha portato al
Pres. Tridico i saluti del Comandante Generale dell’Arma, Gen. CA Nistri. Il Comandante del CNA ha quindi illustrato le attività
svolte e i risultati conseguiti dal Centro Nazionale Amministrativo istituito presso la caserma già sede della Scuola Allievi
Carabinieri di Chieti, il 1º aprile 2001 con lo scopo di razionalizzare e accentrare in unica struttura nazionale la tenuta della
documentazione personale (c.d. matricola) nonché la gestione stipendiale, fiscale e pensionistica del personale, fino a quel
momento devolute a 26 enti amministrativi sull’intero territorio nazionale.

Il  Gen.  Piermarini  si  e  poi  soffermato,  sulla  particolare  efficacia  del  lavoro  svolto  congiuntamente  al  Polo  Nazionale  Arma
Carabinieri I.N.P.S. di Chieti, in attuazione del Protocollo I.N.P.S./Comando Generale Arma Carabinieri siglato il 1^ agosto
2017. Sono stati evidenziati quali punti di forza dell’intesa, l’assenza di soluzione di continuità tra stipendio in servizio e
trattamento  pensionistico,  la  fluida  gestione  delle  problematiche  e  dei  procedimenti  amministrativi,  la  pronta  e  univoca
risposta all’utenza (il CNA si raccorda ora con il solo Polo Nazionale Inps di Chieti anziché con le circa 100 sedi provinciali
come avveniva nel passato). L’accordo ha prodotto già importanti risultati per quanto attiene sia l’aggiornamento della
banca dati  delle  posizioni  assicurative  sia  per  l’ottimizzazione dei  tempi  di  erogazione delle  prestazioni  previdenziali
(pensioni, trattamento di fine servizio, prestiti, riscatti e ricongiunzioni).

È stata inoltre rimarcata l’importanza  e utilità della collaborazione instaurata con la Direzione Regionale Inps Abruzzo (il
Direttore  Regionale  è  anche  membro  del  Comitato  Tecnico  Paritetico  per  l’attuazione  del  Protocollo).  Sono  stati,  infine
delineati gli obiettivi futuri di sviluppo.

Il  Presidente Tridico,  a conclusione dell’incontro,  ha espresso un vivo apprezzamento  per il  livello di  efficienza del  Centro
Nazionale Amministrativo e ha indicato la collaborazione CNA/Polo Nazionale Arma Carabinieri presso l’INPS di Chieti quale
“best practice” ed esempio virtuoso di collaborazione interistituzionale da replicare.

L’Aquila.  Cerimonia di  avvicendamento al  vertice del  Comando
Militare Esercito “Abruzzo” tra il Generale di Brigata Giuseppe DI
GIOVANNI e il Colonnello Marco IOVINELLI.
L’AQUILA, 14 Giugno 2019.

FOTO 2 da dx Gen.B. Vitale, Col. Iovinelli e Gen.B. Di Giovanni
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Nella Caserma “Pasquali-Campomizzi” di L’Aquila, alla presenza del Vice Comandante per il Territorio del Comando Forze
Operative Nord, Generale di Brigata Tommaso VITALE e di numerose Autorità Militari, Civili e Religiose della Città e della
Regione, si è svolta la cerimonia di avvicendamento al vertice del Comando Militare Esercito “Abruzzo” tra il Generale di
Brigata Giuseppe DI GIOVANNI e il Colonnello Marco IOVINELLI Il Generale di Brigata DI GIOVANNI, nel corso della sua
carriera,  ha  prestato  servizio  in  attività  di  Comando  e  di  staff  presso  numerosi  reparti  operativi  e  di  vertice  della  Forza
Armata ed è stato a capo della rappresentanza militare italiana di Stoccolma in Svezia. Lascia il Comando Regionale per
l’Esercito dopo circa due anni di permanenza a L’Aquila per assumere il Comando del Raggruppamento Autonomo del
Ministero della Difesa in Roma alle dirette dipendenza del Capo di Stato Maggiore della Difesa.

Nel  suo  discorso  di  commiato  il  Gen.  DI  GIOVANNI  ha  voluto  sottolineare  l’intensa  attività  svolta  nell’ambito  della
ricostruzione e riqualificazione delle aree e delle infrastrutture dell’Esercito nella città di L’Aquila che ha portato alla firma di
un Accordo Attuativo inter-istituzionale tra Comune, Regione, Agenzia del Demanio, Provveditorato alle Opere Pubbliche e
Difesa.

Il Col. IOVINELLI, aquilano, che subentra al Comando del CME “Abruzzo”, ha anch’egli prestato servizio in attività di comando
e  di  staff  presso  numerose  unità  operative  e  Organi  Centrali  e  prima  di  essere  a  capo  dello  Stato  Maggiore  del  CME
“Abruzzo”  è  stato  Comandante  del  9°  Reggimento  Alpini  di  L’Aquila.

Abruzzo. Il Direttore Generale Antonella Tozza saluta gli studenti
Care Studentesse e Cari Studenti,

 

salutiamo quest’anno un nuovo corso dell’esame di Stato con le novità che accompagnano soprattutto gli studenti e i
docenti del secondo ciclo. Vi esorto ad accogliere con entusiasmo e serenità queste nuove prove tenendo bene a mente che
l’esame di Stato rappresenta la fine di un percorso di studi che tende a valorizzare le competenze acquisite da voi  studenti
in tutto il vostro cammino.

Antonella Tozza

 

Un ringraziamento particolare va  a tutti i  docenti che hanno costruito giorno dopo giorno il  vostro sapere e a tutti i
commissari delle 287 commissioni che avranno il compito di esaminarvi. L’auspicio è che, nel loro ruolo di presidenti e
commissari, possano essere guidati in questi giorni dalla serenità di giudizio e dalla consapevolezza del sapere che anima
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quotidianamente la loro azione di educatori nelle classi e nelle scuole di provenienza. Senza dimenticare che l’Esame
rappresenta ancor oggi il primo “scoglio” importante della vita di molte giovani donne e giovani uomini.

Abruzzo –  Esame di Stato  terza media 2019

Provincia
Alunni

III
Classi

III

Chieti 3493 172

L’ Aquila 2478 129

Pescara 2926 145

Teramo 2771 137

ABRUZZO 11668 583
 

 

 

 

 

 

 

Regione Prov
N.

Commissioni
N.

Classi
Totale

Candidati

N.
Candidati

interni

N.
Candidati

Esterni

Presidenti

nominati (*)

Commissari

nominati (*)

ABRUZZO AQ 66 131 2.461 2.419 42 66 224

ABRUZZO CH 83 165 3.297 3.208 89 84 282

ABRUZZO PE 78 155 3.040 2.956 84 78 262

ABRUZZO TE 60 120 2.271 2.184 87 60 206

ABRUZZO tutte 287 571 11.069 10.767 302 288 974
 

 

 

Il mio pensiero va dunque a voi,  piccolo esercito dei  11.668 alunni della terza classe della secondaria di primo grado e a
voi, 11.069  candidati della secondaria di secondo grado. La società attende il contributo delle vostre idee e delle vostre
competenze. Le esperienze che avete compiuto dentro e fuori delle aule, imparando insieme, confrontandovi con gli altri,
mettendo a frutto i vostri talenti, praticando la solidarietà, nutrendo di contenuti culturali ed etici il vostro saper fare e il
vostro sapere essere, sviluppando  il pensiero critico, costituiscono un patrimonio prezioso per la costruzione del vostro
avvenire.

L’Esame  sarà  per  tutti  un  traguardo  importante,  che  vi  consentirà  comunque  di  riflettere  sul  da  farsi  per  proseguire  ed
andare avanti con tenacia. Sarà l’occasione per sentirsi particolarmente protagonisti di quello che sarà la Società futura.



Vi auguro in ogni caso di vivere un’esperienza che possa costituire un momento da ricordare.

 

 

 

Il Direttore Generale

                                                                                                                   Antonella Tozza

Abruzzo. INPS, domande Reddito di Cittadinanza: oltre 1.250.000
presentate entro maggio. Il tasso di rifiuto al 26%
Sono 1.252.148 le domande di Reddito di Cittadinanza presentate al 30 maggio.
Sono state già lavorate oltre 960mila domande (su un totale di poco più di un milione e 60mila presentate a marzo ed
aprile), di cui 674mila sono state accolte, 277mila respinte e 9mila in evidenza per ulteriore attività istruttoria.
Il tasso di rifiuto è attualmente al 26%.

INPS

 

MESE_PRESENTAZIONE STATO DOMANDE %

03-2019 ACCOLTE 554.199 67,51%

03-2019 DA ELABORARE 41.351 5,04%

03-2019 IN EVIDENZA – SOSPESE 7.322 0,89%

03-2019 RESPINTE 218.072 26,56%

TOTALE MESE 820.944 100,00%
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04-2019 ACCOLTE 120.236 49,38%

04-2019 DA ELABORARE 62.881 25,83%

04-2019 IN EVIDENZA – SOSPESE 1.737 0,71%

04-2019 RESPINTE 58.627 24,08%

TOTALE MESE 243.481 100,00%

05-2019 DA ELABORARE 187.723

TOTALE MESE 187.723

TOTALE 1.252.148
Si ricorda che le domande sono lavorate entro il giorno 15 del mese successivo a quello della presentazione e che, a partire
da tale data, Inps invia le disposizioni di pagamento a Poste, che provvede a ricaricare le carte. Si precisa, inoltre, che sono
indicate con 03-2019 tutte le domande presentate a marzo anche se poi trasmesse all’Inps nei mesi successivi, qualora la
trasmissione dagli intermediari ad Inps entro i dieci giorni lavorativi dalla presentazione della domanda sia stata impedita da
problemi tecnici documentati.
In massima parte risultano ancora da elaborare le domande in attesa della trasmissione dei modelli Rdc Com previsti sulla
base delle dichiarazioni presentate in domanda.

L’importo medio del reddito di cittadinanza è di 540 euro.
L’importo medio delle pensioni di cittadinanza finora liquidate, che sono circa 81mila, è di 210 euro.

L’Abruzzo Film Commission discussa ad Hollywood
Un  gruppo  di  quattro  operatori  abruzzesi  nel  campo  della  produzione,  musica,  effetti  speciali  e  recitazione,  residenti  ad
Hollywood, si sono incontrati a Los Angeles presso lo stand di “VideoAge”, la rivista specializzata di televisione del giuliese
Dom  Serafini,  per  parlare  di  una  futura  Abruzzo  Film  Commission.  Attualmente  Abruzzo  e  Molise  sono  le  uniche  regioni
italiane senza una film commission, l’organizzazione che facilita e promuove le produzioni audiovisive nelle Regioni.
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Nella foto, da s. a d.: Serafini, Page, Di Medio, Rosati e Panzieri

Dalla  sua  redazione  di  Firenze,  il  teramano  Paolo  Di  Maira,  direttore  della  rivista  “Cinema  &  Video”  ed  esperto  di  film
commission, ha sottolineato che “tecnicamente una commission manca anche in Veneto, ma si è appena costituita in
Fondazione  e  debutterà  in  occasione  della  Mostra  di  Venezia.  Poi  c’è  qualche  film  commission  minore  come  quella
dell’Umbria,  che  in  realtà  è  uno  sportello  della  Regione”.

L’occasione per la riunione si é presentata durante i visionamenti dei programmi per la nuova stagione televisiva americana.

Originalmente alla riunione dovevano partecipare anche l’attrice Cristina Rosato (originaria di Fallo), ora impegnata a girare
una serie Tv a New York, e l’ex presidente dello studio di Hollywood Paramount, Len Grossi (di Alfedena), che aveva
precedenti impegni.

Pertanto all’incontro, tenutosi presso l’hotel InterContinental, sono arrivati l’attore Gianluca Di Medio (originario di Pescara),
il  compositore  e  musicista  Gabriel  Rosati  (di  Lanciano),  il  tecnico  degli  effetti  speciali  Francesco Panzieri  (di  Pescara)  e  la
produttrice Angela Page (Carunchio).

L’idea discussa  durante  la  riunione é  quella  di  coinvolgere  i  numerosi  talenti  abruzzesi  di  Hollywood per  far  creare
un’Abruzzo Film Commission (o AFC) che rappresenti la Regione presso il cuore dell’industria audiovisiva mondiale.

A promuovere il progetto é Dom Serafini, che lavora tra New York City e Los Angeles, e tiene i rapporti con la Regione e con
l’ufficio Turismo della stessa.

Nella foto, da s. a d.: Serafini, Page, Di Medio, Rosati e Panzieri

I  COMUNICATORI  OLANDESI  ALLA SCOPERTA DELLA COSTA DEI
TRABOCCHI
 

 

 

 

 

7 giorni di tour guidato sulla costa dei Trabocchi, per scoprire gli antichi mestieri e la naturale bellezza di un luogo ancora
lontano dal turismo di massa. Questo il programma che dal 20 al 27 maggio vede protagonisti un drappello di giornalisti
olandesi, guidati sapientemente dalla chef internazionale Antonella Barbella.

“La mia missione è di promuovere la mia terra – spiega la chef –  supportando l’economia locale di piccoli produttori e
aziende familiari,  che con grande passione raccontano di antiche tradizioni, tramandate da padre in figlio attraverso i  loro
prodotti autentici.”

L’itinerario si snoda tra  tradizioni,  storia, arte, cultura, cibo e vino di altissima qualità, nella terra del Montepulciano
d’Abruzzo.  Accolti a San Vito Marina in un’elegante struttura in riva al mare, con vista mozzafiato sull’Adriatico, fra scorci di
verde incontaminato della natura della costa dei Trabocchi, caratterizzata da piantagioni di agrumi, uliveti, vigneti e baie di
pescatori,  i  giornalisti  e  i  professionisti  della  comunicazione provenienti  dai  Paesi  Bassi,  sono stati  accompagnati  ad
assaporare i prodotti locali, fra corsi di cucina e ristoranti tipici, con visite guidate presso produttori locali e fantastiche
escursioni sul territorio fra mare e monti della stupenda Costa dei Trabocchi con la padrona di casa, la chef internazionale
Antonella Barbella.
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“In questo tour dedicato alla stampa – spiega l’organizzatrice – ci accompagnano  Sonja Van de Roer (giornalista, enologa,
golfista),  Fabian  Takx  (giornalista  di  Italie  Magazine),  Nadine  Landman  (Blogger  di  “Ciao  Tutti”),  Sarah  Puozzo  (Blogger,
scrittrice, editore) la fotografa Jalissa, Lisa Vermeer (Blogger di “Dutchbloggeronthemove”) e la scrittrice Samya Ilaria Di
Donato.”

Antonella Barbella (chef e autrice di libri),  con 20 anni di esperienza nell’organizzazione di eventi enogastronomici e fiere,
catering e cucina a domicilio, è   la racconta-storie con show-cooking per numerosi istituzioni e grandi marchi Italiani che
promuovono la gastronomia in Olanda.

Il press tour prevede la visita all’Abbazia San Giovanni in Venere, Lanciano ,  al Castello di Roccascalegna, Pretoro e Cascate
del Rio Verde e i corsi di cucina del casaro (dalla mungitura al formaggio) , corso di cucina di pesce dell’Adriatico, la scoperta
della produzione artigianale di chitarre per la pasta e la caccia al tartufo.  Una giornata è stata dedicata anche alla scoperta
del  Miglianico  Golf  Club,  dove  gli  ospiti  hanno  potuto  cimentarsi  con  questo  affascinante  sport  e  degustare  i  piatti  tipici
abruzzesi preparati dal ristorante del club.

Il tour aprirà la strada ai gruppi di turisti che potranno scoprire la costa dei Trabocchi e gli antichi mestieri di questo angolo
d’Abruzzo  con  un  calendario  che  va  da  primavera  all’autunno  e  che  rispetterà,  nell’offerta,  proprio  la  stagionalità  delle
attività legate al territorio.

 

 G.D.’A.

 

Teramo. “La parità tra uomini e donne in politica è una battaglia
di civiltà”

 

Amministrative 2019:  la Commissione per le Pari Opportunità della Provincia di Teramo ricorda che il 26 maggio si
potrà esercitare la doppia preferenza di genere nei 22 Comuni del territorio dove si vota.

 

La Commissione per le Pari Opportunità della Provincia di Teramo, in occasione delle amministrative del 26 maggio,
intende ricordare agli elettori che esiste la possibilità di esercitare la doppia preferenzadi genere nei Comuni dove si
voterà per rinnovare i consigli comunali.  In provincia di Teramo si andrà al voto a Ancarano, Arsita, Campli, Canzano,
Castiglione  Messer  Raimondo,  Cellino  Attanasio,  Cermignano,  Colledara,  Corropoli,  Fano  Adriano,  Giulianova,  Montefino,
Morro d’Oro, Mosciano Sant’Angelo, Penna Sant’Andrea, Pineto, Rocca Santa Maria, Sant’Egidio alla Vibrata, Sant’Omero,
Torano Nuovo, Torricella Sicura, Tossicia.

La doppia preferenza di genere è una opportunità concessa a tutti i  cittadini dei Comuni superiori ai 5mila abitanti e
consente di esprimere due preferenze per i consiglieri comunali purché riguardanti candidati consiglieri di sesso
diverso e appartenenti alla stessa lista.
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Tania Bonnici Castelli, foto di Walter De Berardinis

<La parità tra uomini e donne nella rappresentanza politica è una battaglia di civiltà che deve essere vinta insieme –
sottolinea Tania Bonnici Castelli, presidente della Cpo della Provincia di Teramo – Mancano pochi giorni alle elezioni
amministrative e, ancora una volta, è importante ricordare che esiste la doppia preferenza di genere. Un’opportunità 
introdotta con la legge del 2012 e grazie alla quale la presenza delle donne nei consigli comunali è  cresciuta di circa il 12%
sul totale degli eletti. Inoltre – conclude la presidente della Cpo provinciale –  non tralasceremo di monitorare le scelte che
faranno i sindaci eletti nel nominare gli assessori che andranno a comporre le future giunte. La legge 215 del 2012 impone,
anche in quest’ambito, che ci sia il rispetto di pari opportunità, al fine di non lasciare le donne fuori dagli organi decisionali>.


